



Salud Municipal de Alto Hospicio llama a vacunarse contra la influenza ante la proximidad de la Fiesta Religiosa de La Tirana

A pocas semanas de celebrarse la tradicional fiesta religiosa de La Tirana, uno de los eventos masivos más importantes del norte del

país, la Red de Atención Primaria de Salud Municipal de Alto Hospicio, hace un llamado a la población a vacunarse contra la influenza,

con el fin de prevenir complicaciones respiratorias graves, especialmente en los grupos más vulnerables. Hasta la fecha, la comuna alcanza una cobertura general del 79,39%, lo que representa 48.574 personas vacunadas de una población objetivo total de 61.185. Si bien se reconoce un avance significativo en algunos segmentos, otros aún presentan cifras preocupantes que podrían traducirse en un riesgo sanitario durante la festividad que convoca a miles de personas.

La enfermera Daniela Chureo, encargada comunal del Programa de Inmunización, hizo un especial llamado a los grupos objetivos que comprenden a los niños y niñas de 6 meses a 5 años, quienes cuentan con una cobertura del 63,91%; a las personas mayores de 60 años, con un 58,34% de

inmunizados; las embarazadas, con un 67,52% y el grupo denominado Capullo (entorno de lactantes), el cual registra la cifra más baja, con solo un 45,51%. “La influenza no es una gripe común. Puede ser especialmente grave en adultos mayores, niños pequeños y personas con enfermedades crónicas. La vacunación es gratuita y segura, por eso contamos con todos los vacunatorios de nuestros recintos de salud a disposición de los vecinos de Alto Hospicio, para que realicen su inmunización. Además, estamos realizando operativos de vacunación en diversos sectores de la comuna y contamos con nuestro vacunatorio móvil y el carrito vacunador, que se desplaza por los lugares más concurridos de Alto Hospicio”, enfatizó Daniela Chureo.

La profesional agregó que los otros grupos objetivos

superaron las metas propuestas. Por ejemplo, el personal de salud público alcanza un 193,46% de cobertura, y el personal de salud privado, un 100,48%. También destacan los trabajadores de la educación con 88,57%, los escolares de 6 a 10 años, con una excelente cobertura de 89,76% y los crónicos de 11 a 59 años, con una inmunización del 85,14%.

FESTIVIDAD DE LA TIRANA

Respecto a la festividad religiosa de La Tirana y la importancia que cobra la vacunación contra la influenza, Daniela Chureo hizo un llamado especial a quienes participarán en la celebración como parte de agrupaciones religiosas. “Queremos invitar a todos los integrantes de los bailes religiosos a vacunarse contra la influenza. Esta es una



tradición profundamente arraigada en nuestra región, y queremos que suban al pueblo protegidos, sin exponerse innecesariamente a un virus que puede afectar seriamente la salud. La vacunación es un acto de responsabilidad con uno mismo y con los demás”, indicó.

ATENCIÓN

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000